

## Wir blicken optimistisch in die Zukunft.

*Durch gemeindeübergreifende Zusammenarbeit kann viel bewegt werden. Das Projekt "Wohnen im Waldviertel" ist eines der besten Beispiele dafür.*

Das Waldviertel hat alles, was man zum Leben, Wohnen und Arbeiten braucht. Und doch zieht es viele weg von hier. Um diesem Trend entgegenzuwirken und die Waldviertlerinnen und Waldviertler, aber auch die Menschen aus den Zentralräumen auf die Besonderheiten unserer schönen Region aufmerksam zu machen, arbeitet unsere Gemeinde mit **50** anderen Gemeinden eng zusammen. Gemeinsam zeigen wir die Zukunftsperspektiven, die das Waldviertel bietet. Die **2.615 Menschen**, die 2008 und 2009 von Wien ins Waldviertel gezogen sind, haben dies schon erkannt!

Die zuständigen Personen der 51 Gemeinden aus Politik und Verwaltung treffen sich regelmäßig, um miteinander an der Zukunft unserer Region als Wohnstandort zu arbeiten, Erfahrungen und Informationen auszutauschen und die Serviceleistungen für Wohnraumsuchende zu optimieren.



5. Gemeindegewerkstatt in Groß Haselbach im Gasthaus Döllner.

### **Gemeinsam für das Waldviertel.**

Unter der Marke "Wohnen im Waldviertel – Wo das Leben neu beginnt" arbeiten wir intensiv gegen die Abwanderung und für einen vermehrten Zuzug in unsere Region. Seit 1.09.2009 wurden schon 126.500 Besuche und 391.000 Inserat-Aufrufe auf [www.wohnen-im-waldviertel.at](http://www.wohnen-im-waldviertel.at) registriert. Das Waldviertel wird als Wohnstandort wieder nachgefragt!

Alle anwesenden Gemeinde-Vertreter/innen konnten am 23. Mai bereits von Erfolgen durch das Projekt "Wohnen im Waldviertel" berichten: Zuzüge, Nutzung von Leerstand, Grundstücks-Verkäufe und rege Bautätigkeit, aber auch positive Stimmung und Zuspruch in und aus der Bevölkerung.

Mehr Hauptwohnsitzer/innen in unserer Gemeinde bedeuten nicht nur mehr kommunale Einnahmen und somit wieder mehr Spielraum für die Bereitstellung von Infrastruktur. Mehr Menschen bei uns bedeuten auch mehr Mitglieder in unseren Vereinen, mehr Kinder für unsere Kindergärten und Schulen, mehr Leben. Und für unsere Firmen ist es die Voraussetzung, dass es in Zukunft zu keinem Arbeitskräftemangel kommt.

Wenn auch Sie die Vorzüge unserer Region zu schätzen wissen und der Meinung sind, dass es an uns liegt, das Bild des Waldviertels als Wohnviertel ins rechte Licht zu rücken, dann möchten wir Sie herzlich dazu einladen: **Werden Sie Botschafter/in für das Waldviertel!** Melden Sie sich bei uns auf der Gemeinde oder unter [www.wohnen-im-waldviertel.at/botschafter](http://www.wohnen-im-waldviertel.at/botschafter)

**Suchen Sie selbst ein neues Zuhause im Waldviertel** oder wollen Sie Ihr Haus oder Ihre Wohnung verkaufen oder vermieten? Auch dann ist unser „Wohnweb Waldviertel“ die ideale Plattform für Sie. Sehen Sie selbst!